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PIERRE-ERIC SUTTER
Dirigeant mars-lab, Econoïa, la Maison des éco-anxieux, OBVECO, 
OBSECA

Consultant-formateur en prévention de la santé mentale et environnementale au travail, Pierre-
Éric Sutter accompagne les entreprises sur le volet «Qualité de vie au travail» de leur RSE 
(Responsabilité sociale d’entreprise). Reconnu comme l’un des trois experts de l’éco-anxiété en 
France, il sensibilise les employeurs à la valorisation de leurs collaborateurs éco-anxieux comme 
«éco-ambassadeurs» de leur transition socio-environnementale.

Psychologue-psychothérapeute, fondateur-dirigeant d’entreprises et d’observatoires, 
enseignant-chercheur, conférencier, auteur d’une vingtaine de livres, ses quatre derniers opus 
s’intitulent : «N’ayez pas peur du collapse» (DDB, 2020), «Encouragez le bien-être au travail» 
(Gereso , 2021), «L’entreprise existentielle, le Vivant au coeur de la stratégie» (Gereso, 2022) et 
«Bien vivre son éco-anxiété» (Gereso, 2023).

Pierre-Éric Sutter is a consultant and trainer in the prevention of mental and environmental 
health in the workplace, and helps companies with the ‘Quality of Life at Work’ aspect of 
their CSR (Corporate Social Responsibility). Recognised as one of France’s three experts in 
eco-anxiety, he helps employers to make the most of their eco-anxious employees as ‘eco-
ambassadors’ in their socio-environmental transition.

A psychologist-psychotherapist, founder-manager of companies and observatories, teacher-
researcher, lecturer and author of some twenty books, his latest four opuses are entitled: 
«N’ayez pas peur du collapse» (DDB, 2020), «Encouragez le bien-être au travail» (Gereso, 2021), 
«L’entreprise existentielle, le Vivant au coeur de la stratégie» (Gereso, 2022) and «Bien vivre son 
éco-anxiété» (Gereso, 2023).
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